



LA UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL CELENDÍN Y EL GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA INAUGURAN LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA N° 82422 LA QUINUA – OXAMARCA

Recibir una infraestructura moderna y adecuada para el desarrollo educativo del nivel de primaria, significa un logro importante en la mejora del servicio educativo de los niños y niñas de nuestra provincia de Celendín

Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento

En la ceremonia de entrega de la moderna infraestructura educativa, se contó con la presencia de la Vicegobernadora Regional por Cajamarca, Licenciada Angélica Bazán Chavarry; acompañada del equipo técnico del GORE (Gobierno Regional de Cajamarca), Magíster Julián Chávez Pérez; el Jefe de Recursos Humanos, Abogado Ronal Alcántara Cueva y otros integrantes de la entidad; asimismo, asistieron el Alcalde de la Municipalidad Distrital de Oxamarca, señor Adilson Ocas Briones; de la directora de la I.E. Profesora Claribel Marín Solano autoridades de la comunidad (Teniente Gobernador), los padres de familia y la comunidad en general.

Durante la ceremonia de entrega, el representante del GORE, mencionó “La educación es un eje fundamental en la propuesta de desarrollo del Gobierno Regional de Cajamarca, por lo que la construcción de nueva infraestructura es fundamental para mejorar el nivel de enseñanza - aprendizaje en nuestra región”, acto seguido el funcionario de la UGEL Celendín, indicó que el recibir una infraestructura moderna y adecuada para el desarrollo educativo del nivel de primaria, significa un logro importante en la mejora del servicio educativo de los niños y niñas de nuestra provincia de Celendín, asimismo, cabe recalcar que la UGEL Celendín, continúa realizando esfuerzo para la mejora de la educación básica



regular. Por último, la comunidad mostró su agradecimiento por este logro obtenido.